
令和４年度第４回多摩市立学校給食センター運営委員会 

意向確認書の取りまとめ結果について 
 

令和５年２月１０日 

 

意向確認書提出１３名（全委員の回答があったため会議は成立） 

 

審議事項① 学校給食費の改定について（案）【継続審議】 

 

 
承認１３名 否認０名 

意見・質問（概要） 事務局回答 

・今回の改定はやむを得ないが、児童生徒の公費負担がな

くなる令和 6年度以降は実質値上げとなるので、保護者

に理解してもらえるよう丁寧に説明と案内をしてほしい 

・物価高騰が続いている中で現段階での改定についてはや

むを得ないが、この先の不透明な状況を考慮・予測した

さらなる改定はしてほしくない 

・物価高騰の影響による給食費の値上げはやむを得ないと

思う 

・昨今の急激な食品等お物価上昇の折、給食費の改定はや

むを得ないと思います。むしろ、これまで関係者のご努

力により料額を抑えながら、栄養バランスがよく、衛生

に配慮され、おいしい給食をご提供いただき、頭が下が

る思いです。今後、料額改定により負担増の影響が大き

い家庭に対しては、別の観点からのご配慮をお願いした

いと思います 

・今後の物価等の動向を注視していく必要があると思う

が、現時点における給食費改定及び価格設定に関して異

論はない 

・給食費値上げについて、他の自治体では、児童生徒分も

保護者負担にしているところもある。公費による負担は

保護者の立場に立って考えていただいた結果だと思う 

・食材費の高騰が続くが、給食の質が下がらないようにお

願いしたい 

・学校給食センターでの工夫・やりくりは継続して取り組

んでいただきたい。物価高騰だから値上げするという安

直な対応ではなく、工夫したけれど、この部分はお願い

したいというように丁寧に進めていただきたいと思いま

す 

いただいたご意見をふまえ、改定内容

については丁寧に案内周知し、今後も

引き続き学校給食の質や栄養バランス

が下がらないよう献立の工夫等に努め

てまいります 



 

 

 

審議事項② 令和５年度学校給食センター給食費会計予算書（案）について【継続審議】 

 

 

意見・質問（概要） 事務局回答 

公費負担が減っているのはなぜか？ 

令和４年度は教職員等の大人分も公

費で負担をしましたが、令和５年度

については児童生徒分のみとなった

ため減額となっております 

毎年厳しい会計運営となっているが、事務局の工夫と努力

にまずは感謝申し上げます。引き続き持続可能な会計運営

について、公会計への移行も視野に取り組みを進めていた

だきたい 

継続して工夫と努力につとめます。

また、公会計化についても検討して

まいります 

 

 

審議事項③ 令和４年度第３回多摩市立学校給食センター運営委員会要点会議録（案）について 

 

 

意見・質問（概要） 事務局回答 

  

 

承認１３名 否認０名 

承認１３名 否認０名 


